

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.UPDATES.CO.ID

Oct 6, 2023 - 15:33



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Sambang Warganya

Kalapanunggal, 06 Oktober 2023 - Hari Jumat yang cerah ini, Aipda Lancon Sihombing, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, turut aktif dalam program Door to Door System (DDS) yang bertujuan mendekatkan Polri dengan masyarakat. Dalam kesempatan

tersebut, ia tidak hanya mengunjungi warga satu per satu, tetapi juga menyampaikan sosialisasi penting mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

DDS merupakan inisiatif yang mendapat dukungan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H. Program ini diberi singkatan AA DEDE, yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Tujuannya adalah memberikan warga kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, dan memberikan kritik yang membangun, sehingga Polri dapat lebih baik dalam melayani dan melindungi masyarakat.

Salah satu fokus utama dalam kegiatan ini adalah sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Aipda Lancon Sihombing mengingatkan warga untuk waspada terhadap modus operandi perdagangan orang yang mencoba merekrut tenaga kerja untuk dijadikan buruh migran dengan menawarkan gaji besar. Jika ada tanda-tanda mencurigakan atau penampungan calon tenaga kerja ilegal, warga diharapkan segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO yang merugikan banyak orang.

Selain itu, Aipda Lancon Sihombing juga mendorong warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua warga.

Warga juga diberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas agar mereka dapat dengan cepat memberikan informasi atau melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan.